

Mit grosser Betroffenheit hat uns die Mitteilung erreicht, dass unser langjähriger Mitarbeiter und Kollege

Emanuel Kunz

31. März 1979 – 17. März 2023

völlig unerwartet an Herzversagen verstorben ist.

Emanuel arbeitete seit 2001 bei der Zürcher Kantonalbank und war mit grossem Engagement für die Entwicklung unseres Finanzierungsgeschäfts in unterschiedlichen Rollen, zuletzt als Teamleiter, tätig.

Wir werden Emanuel als hilfsbereiten, ruhigen, kompetenten und zuverlässigen Kollegen, in- und ausserhalb der Bank, schmerzlich vermissen. Sein Team verliert mit ihm einen menschlichen und verantwortungsvollen Chef. Mit grosser Trauer erfüllt, werden wir Emanuel in bester Erinnerung behalten.

Seiner Lebenspartnerin, Eltern und Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges und tief empfundenes Beileid aus.

Zürcher Kantonalbank

Geschäftsleitung und Mitarbeitende